MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

1 de octubre de 2025

Región Asia-Pacífico



Área Australia-Nueva Zelanda

Los aborígenes australianos se consideran una de las civilizaciones más antiguas conocidas en la tierra. Los colonos del sudeste asiático llegaron a Australia siglos antes de la llegada de los europeos en el siglo XVII. De 1788 a 1823, la colonia de Nueva Gales del Sur (hoy Australia) fue oficialmente una colonia penal poblada por miles de convictos británicos e irlandeses liberados que habían cumplido sus sentencias, y a quienes se "transportó" hasta allá con el propósito de poblar el vasto territorio. En 1829, todo el territorio australiano fue reclamado por Gran Bretaña. En la década de 1850, la fiebre de oro atrajo a muchos a las colonias, lo que comenzó a alejar a Australia de sus raíces de colonia penal. Numerosos grupos de personas se han establecido en Australia y Nueva Zelanda a lo largo de su historia, lo que ha resultado en una población con una gran diversidad cultural. La independencia sucedió de manera gradual, comenzando con la federación en 1901. En 1942, el país rompió la mayoría de los vínculos constitucionales con el Reino Unido, pero siguió siendo parte de la Mancomunidad de Naciones Británica.

En 1986, los gobiernos británico y australiano aprobaron la Ley de Australia, la cual eliminó cualquier poder legislativo o legal que el gobierno británico pudiera tener aún sobre Australia y la convirtió, así, en un país totalmente independiente. Sin embargo, Australia sigue siendo un participante activo en la Mancomunidad de Naciones. Si bien el cristianismo es la religión de la mayoría, más del 30% de las personas afirman no practicar ninguna religión en particular. Como en muchos lugares del mundo, la relevancia es un desafío continuo. El segmento más grande de la población en ambos países tiene entre 25 y 54 años. Muchas personas ven con actitud negativa la intolerancia que perciben de los cristianos, es por ello que, a menudo, se prefiere la espiritualidad individualizada sin pertenencia a ningún grupo. Muchas denominaciones están en declive. La Iglesia del Nazareno estableció la obra en Australia en 1946 y en Nueva Zelanda en 1952, y ha buscado vivir el mensaje de la santidad bíblica en estas naciones de amplia diversidad como lo hacen los discípulos semejantes a Cristo.



1,672 miembros en Australia (A), 1,822 en Nueva Zelanda (NZ)



30 (A) y 29 (NZ) iglesias oficialmente organizadas, 6 iglesias por organizar (A)



9 (A) y 17 (NZ) ministros licenciados, y 57 (A) y 32 (NZ) ministros ordenados en 2 (A) y 1 (NZ) distritos

ORACIONES



- Oremos para que el viaje de misiones de los jóvenes tenga un impacto duradero, tanto para quienes participaron en el equipo como para quienes recibieron la generosidad de su gracia y amor.
- Oremos para que Dios siga desafiando a los niños y jóvenes a decir "SÍ" a Su llamado y a Unírsele en Su misión de gracia.

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por los talentos que los jóvenes compartieron con alegría, y por los resultados que provienen de la obediencia al llamado de Dios.
- Alabemos al Señor por los puentes construidos entre aquellos que dan y aquellos que reciben en el nombre de Jesús.
- Alabemos a Dios por acompañar con Su presencia a todos los que van en Su nombre a compartir la Buena Nueva de Jesús.



Caleidoscopio Niños

Haga clic <u>aquí</u> para acceder a Caleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.



Australia-Nueva Zelanda (ANZ) Juventud VE en misión a Papúa Nueva Guinea



¿Qué pasa cuando un grupo de jóvenes, con sentimientos encontrados sobre hacer un viaje de misiones a un lugar desconocido, se reúne para probar sus límites como agentes de gracia? ¿Qué sucede cuando se cuestionan si "encajarán" o lograrán encontrar su propio ritmo para hacer una diferencia con el tiempo del que disponen? ¿Y cuando el área receptora no está segura del proyecto de misiones que este equipo quiere llevar a cabo (trabajar con niños y pintar murales en un hospital y sus clínicas)? ¿Los retrasos en los viajes y la incertidumbre con respecto a los resultados pueden ser recibidos con alegría y gracia? Y tras el viaje, ¿cómo regresarán a casa: decepcionados, desconcertados o transformados? Estas preguntas pueden ser paralizantes y poner a prueba la fe de los participantes. O los desafíos que conlleva el viaje pueden impulsar al grupo a unirse, disfrutar de la aventura y descubrir algo de sí mismos que no conocían. ¿Le da curiosidad? Mire este video.

Estas preguntas fueron algunas de las que cruzaron las mentes de un grupo de jóvenes del Área Australia-Nueva Zelanda, que viajaron a Papúa Nueva Guinea. Lea el informe completo que realizaron al volver a casa <u>aquí</u>.

¿Usted podría servir?

¿Dios lo está llamando a unirse a Su misión en la Región Asia-Pacífico? Haga clic aquí para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado. Para leer ediciones anteriores, haga clic <u>aquí.</u>







17001 Prairie Star Pkwy Lenexa, KS | 66220 US

